
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
７月の促進する会の皆様に向けての

たくさんの質問をお寄せいただきました

今回は、その中から主な質問とそれにお

 
 
 

Ｑ：校章・校歌はどうなりますか？

 Ａ：今後、児童生徒、保護者や地域

考えています。 

 

Ｑ：制服・運動着はどうなりますか

 Ａ：小学校・中学校ともに児童生徒

していきたいと考えています

 

Ｑ：昨年度小学校５校の交流活動は

Ａ：今年度も実施されていますが

す。 

 

Ｑ：スクールバスの範囲はどうなりますか

Ａ：スクールバスを導入する予定

いただき、決めていきたいと

Ｑ：給食は小学校も中学校も自校給食

Ａ：自校給食となる予定です。 

 

Q：小学校の支援員の配置は継続されるのですか

 A：支援員の配置を検討していきます
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今までの説明会

  

けての説明会、10 月の保護者の皆様に向けての

せいただきました。 

とそれにお答えした内容について、掲載いたします

？ 

地域の皆様から御意見をいただき、検討していきたいと

はどうなりますか？ 

児童生徒、保護者や地域の皆様から御意見をいただき

えています。御家庭の負担軽減についても検討していきます

は６回あったが、今年度は？ 

されていますが、開校まで交流活動が継続されるよう計画

はどうなりますか？ 

予定ですが、詳細は今後検討し、地域の皆様から

めていきたいと考えています。 

自校給食となるのですか？ 

 

されるのですか？ 

していきます。 

学校統合に向けて NO.２ 
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けての説明会で、

いたします。 

していきたいと

をいただき、検討

していきます。 

計画していきま

から御意見を

 

郡山市教育委員会 



Ｑ：放課後の子ども預かり施設は設置されるのですか？ 

Ａ：放課後の預かり施設を設置する予定です。 

 

Q 学区制を見直すことは考えていますか？ 

A：今の学区を基本としますが、定員に余裕がある場合には、他学区からも入学できる

ような柔軟な仕組みを検討しています。 

 

Ｑ：プールは屋内ですか？ 

Ａ：小中兼用の屋内プールの整備を計画しています。 

 

Ｑ：低学年でも安心して入れるプールですか？ 

Ａ：小学１年生から中学３年生まで利用できるように、プールの底は可動式で、低学年

が入るときは深さを浅くすることができるプールを計画しています。 

 

Ｑ：中学校の校舎は改修されるのですか？ 

Ａ：職員室、普通教室など、多くの部屋が改修されます。 

 

Q 中学校の工事に伴い、中学校の生徒への配慮はどのようにするのですか？ 

A：平成 28年７月頃から造成工事が始まる予定です。 

小学校の建設は約１年半かかります。 

中学校の大規模改修工事は平成28年12月頃から平成29年８月頃までの予定です。

平成 28 年１０月頃から 1２月頃に仮設校舎を建設し、その後中学生は約９ヶ月間仮

設校舎での生活となる予定ですが、生徒の安全やよりよい学習環境の整備に努めてま

いります。 

校庭については、体育の授業や部活動ができるスペースを確保する予定です。 

プールは平成 28年５月頃から解体する予定です。 

 

※  下線部の仮設校舎建設は、当初「平成 28年８月頃から 11月頃」と予定してい

ましたが、上記のように変更となりました。 

 


